"El reto de las ciudades es dotarles de la capacidad de transformación en el tiempo"

[et_pb_section bb_built="1? admin_label="section" _builder_version="3.0.47?][et_pb_row admin_label="row" _builder_version="3.0.47? background_size="initial" background_position="top_left" background_repeat="repeat"][et_pb_column type="4_4?][et_pb_text admin_label="Text" _builder_version="3.0.105? background_size="initial" background_position="top_left" background_repeat="repeat" background_layout="light"]

Describe tu actividad:

GaC arquitectos es un proyecto común formado por profesionales con diferentes perfiles que se agrupan para ofrecer conjuntamente sus servicios.

El equipo mantiene una relación continua y abierta con la finalidad de dar un servicio de calidad a sus clientes.

Su trayectoria de más de 20 años abarca los campos de la arquitectura, el urbanismo y el paisaje.

La calidad de los trabajos, el servicio a los clientes y la preocupación por el diseño y la sostenibilidad han sido factores imprescindibles en nuestro desarrollo profesional a través de proyectos de:

Edificios residenciales

Edificios de equipamientos

- -Edificios industriales
- -Urbanización
- -Interiorismo
- -Diseño de mobiliario urbano

En el Área del urbanismo y la planificación hemos primado la accesibilidad, la sostenibilidad, el paisaje y el diseño urbano, presentes en nuestros trabajos de:

- -Planeamiento urbanístico
- -Desarrollo urbanístico
- -Análisis y viabilidad urbana y edificatoria
- -Paisajismo y diseño urbano

-Consultoría

• ¿Cómo surgió la idea para montar la empresa?

Más que una idea es un proyecto de vida profesional.

Empezamos muy poco a poco, con muy pocos encargos, presentándonos a concursos de ideas. Hemos ido aprendiendo en el camino, y con el tiempo hemos ido adquiriendo experiencia y la confianza de nuestros clientes.



• ¿Cuáles son los retos más significativos a los que se enfrentan las ciudades y qué soluciones aporta vuestra empresa?

El reto de las ciudades es dotarles de la capacidad de transformación en el tiempo, que permita su adecuación constante a las necesidades de los ciudadanos.

Crear espacios y edificios flexibles que posibiliten la interacción de los usuarios y que tengan personalidad propia.

Fomentar la diversidad y la conectividad, eliminar barreras.

Crear espacios sostenibles no solo desde e pinto de vista medioambiental, sino también social.

Para nosotros lo importante es la manera de abordar cada trabajo, nuestra metodología, que nos permite abordar trabajos de muy diferente naturazeza, creando equipos adhoc. Consideramos fundamental el conocimiento y análisis previo, el entendimiento del lugar y de las necesidades del usuario,

En esta línea, nuestros diseños están basados en satisfacer las necesidades de las personas, teniendo en cuenta los diferentes contextos.

 Actualmente gran parte de las ciudades y entornos urbanos están lejos del paradigma de ser lugares sostenibles y eficientes. ¿Cuáles crees que son los temas por los que no se está apostando suficiente?

La movilidad es fundamental, y hasta ahora el paradigma del vehiculo rodado ha condicionado en exceso el diseño de las ciudades.

Recuperar la movilidad peatonal y ciclable en las ciudades y entre los diferentes municipios es fundamental.

Proponemos:

La ría no como barrera, sino como medio de conexión en el territorio.

La naturalización de las ciudades por medio de implantación de diferentes tipos de vegetación: vivaces, gramíneas, perennes.., que de forma integrada favorezcan la biodiversidad y devuelvan a la ciudad la percepción de las estaciones, sin pretender que esté siempre en un estado "perfecto".

 Las ciudades se están convirtiendo cada vez más en polos de atracción para emprendedores y la creación de nuevas empresas. Pero ¿crees que nuestras ciudades más cercanas lo son también? Si no es así, ¿qué es lo que echas en falta?

Las ciudades se caracterizan porque fomentan la socialización, el encuentro, la transmisión del conocimiento... que es motivador para emprendimiento.

Montar una empresa da miedo, las exigencias burocráticas, los impuestos, es importante el apoyo de la administración, y no siempre es así.

• En plena era de revolución tecnológica, ¿qué importancia tiene para vosotros la gestión de los datos a la hora de mejorar la eficiencia de los servicios urbanos?

La gestión de los datos es fundamental, pero sin perder el "norte", saber qué es lo que se busca y cuáles son los indicadores claves en cada caso es primordial.

El mayor conocimiento de la realidad permite mejorar el análisis y el diagnostico de las diferentes situaciones, lo que conlleva tomar mejores decisiones.,

 ¿Qué opináis de los modelos económicos colaborativos que están surgiendo en las ciudades? ¿Se debería apostar más por ellos?

Hay muy buenos ejemplos que demuestran sus ventajas desde diferentes puntos de vista. Todo lo que sea tener iniciativa y aunar intereses siempre es positivo.

Ademas este tipo de modelos tienden a reflejar la identidad de cada sociedad, es una manera de desarrollarnos de manera comunitaria muy interesante al margen de las modelos tradicionales ya implantados. Hay que apostar por ellos cuando sean una herramienta para mejorar como personas y como sociedad.

• ¿Qué estrategias propondrías para combatir el envejecimiento poblacional?

Facilitar la conciliación familiar, las ayudas económicas y el apoyo a las familias por medio de servicios que lo faciliten, sin duda alguna fomentaría la natalidad.

Es de vital importancia atraer a la juventud mediante estrategias reales que lo fomenten: espacios de relación, trabajo, vivienda, oportunidades de desarrollo personal y profesional.

¿Qué propuestas de mejora harías para tu ciudad?

Bilbao esta en continua transformación. Eso es bueno.

La ría, además de su origen, es su eje vertebrador, que lo comunica con el mar.

En ese ámbito tenemos muchas oportunidades de mejora: espacios y actividades vinculados al gua, puentes, embarcaderos, recuperar la conectividad entre las dos márgenes y con el mar...

Mensaje final:

No queremos dejar de soñar.

Abordamos cada proyecto con ilusión, siendo conscientes de que nuestro buen hacer repercute en la calidad de vida de las personas.



G&C Arquitectos es una de las empresas y entidades que forman parte de la <u>Asociación Bilbao Urban</u> <u>& Cities Design</u>, que surge como resultado de una intensa labor para crear una iniciativa en común, aprovechando la reputación de nuestros modelos de transformación urbana, formada por un grupo de profesionales y empresas en diferentes campos como el urbanismo, arquitectura, ingeniería, eficiencia energética, medioambiente, movilidad e innovación social.

El objetivo de la misma es el de agrupar a una serie de profesionales a modo de **Think Tank**, apostando por nuevos modelos de ciudades más inclusivos y sostenibles, así como por nuevos modelos de crecimiento y participación, y poder atraer proyectos urbanísticos con los que trabajar.

Y con sus empresas asociadas formar una **Plataforma de Soluciones Urbanas** con capacidad de dar respuesta a los retos actuales de las ciudades y entornos urbanos.

Bajo el lema de "Reimaginar, Repensar y Rediseñar Ciudades y sus Áreas Metropolitanas desde un punto de vista urbanístico, sostenible, económico, cultural y social", la Asociación cuenta una serie de servicios orientados tanto al ámbito local, como internacional.



[/et_pb_text][/et_pb_column][/et_pb_row][/et_pb_section]

Date

2025/12/13